
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 
 

REQUERIMENTO N.º: 2315/2016 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

SOBRE PODA ALTA  DE ÁRVORES NO JARDIM ITANGUÁ  

 
CONSIDERANDO que na Viela 3, cruzamento da Avenida Santa Cruz, 

no Jardim Itanguá, há diversas árvores onde os galhos estão esbarrando na fiação 

elétrica; (conforme fotos) 

CONSIDERANDO que os galhos também estão encobrindo as 

luminárias ali existentes, isto posto, é que:  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Antonio Carlos Pannunzio, solicitando nos informar o que 

segue: 

1) É possível realizar a poda alta dessas árvores?  

2) Caso positivo, para quando? 

3) Caso negativo, por quê?  

 

 

S/S.,  08 de Dezembro de 2016.   

 

 

FRANCISCO FRANÇA DA SILVA  

Vereador 

 

 

 



 
 

 

 
 

 

 
 

 


